

Die Tradition wird fortgeführt...

2018-02-08 10:08 von Tobias Maslak



Auch in der Faschingsaison 2017/2018 hielt das Mannheimer Stadtprinzenpaar Einzug in das Vogelstang Center. Am 03.02.2018 um 11.11 Uhr begrüßten der Vorsitzende des Bürgervereins, Herr Gunter U. Heinrich und eine Abordnung der Löwenjäger Mannheim.

Prinzessin Miriam I. Jubiläumsprinzessin der Grogageli Mannheim-Lindenhof und ihren Prinzen Marcus I. von Blitz und Blank, Prinz des großen Feuerio, der Stadt Mannheim und der Kurpfalz.

Nach seiner Begrüßungsrede überreichte Herr Heinrich dem Stadtprinzenpaar zwei Geldumschläge für deren jeweilige Projekte. Wie seine Vorgänger, verzichtet auch Marcus I. auf persönliche Geschenke. Er sammelt Spenden für die Erweiterung des Freizeitangebotes des Kinder- und Jugendsportzentrums auf dem Gelände des VfR Mannheim. Miriam I. möchte ihre Freude an der Fasnacht mit einem sozialen Aspekt verbinden, verzichtet auf persönliche Geschenke und bittet um Spenden für den Förderverein des St. Vincent Hospiz in Mannheim. Nach der Ordensvergabe und einem Sektumtrunk verabschiedete sich das Prinzenpaar wieder, da an diesem Samstag noch weitere 21 Termine in ihrem Kalender standen. Der Bürgerverein, die Werbegemeinschaft und das Centermanagement des Vogelstang Centers wünschen dem Mannheimer Stadtprinzenpaar noch eine rundum schöne Faschingszeit.